

## RIORGES

### Les Mousquetaires de la Nuit, sensibilisent les jeunes aux méfaits de l'alcool

Mardi soir, dans le cadre des concerts « Les mardis du Grand Marais », l'association Les Mousquetaires de la Nuit avait installé un stand de prévention.

Les bénévoles, Estelle Descloitre et Jean-Marc Thimonier, formés aux techniques de prévention, ont échangé avec les jeunes sans but répressif.

Au cours de cette rencontre, quatre jeunes ont intégré l'équipe de bénévoles dans le cadre du service civique à Unis cité. Un matériel pédagogique adapté au public de 14 à 25 ans est proposé : des éthylotests médicaux homologués, des affiches percutantes et des dépliants.

L'association effectue de la sensibilisation en discothèques, soirées privées, lieux festifs, structures scolaires, entreprises et dans les écoles.

**CONTACT** Gérard Girard, Les Mousquetaires de la Nuit, 10, avenue du Grand-Marais, Tél. 06.84.14.67.06. Permanences : lundi et mercredi de 15 à 20 heures, le samedi de 10 à 12 heures.



■ Les bénévoles proposent de tester le niveau d'alcoolémie.

Photo Marie-Laure LACARELLE